

6年生の招待

14日（水）の午後、6年生が「音楽の合奏を発表するので、校長先生見に来てください」と、校長室までわざわざ呼びに来てくれました。さっそく音楽室に行って合奏を鑑賞しました。ラバースコンチェルト（バッハのメヌエットのアレンジ曲）を演



奏してくれました。授業中の様子を時々眺めていましたが、みんなで心を一つにして、いい合奏をしようという気持ちが伝わってきて、とても気持ちいいひとときを過ごしました。普段とはまた違った6年生の真剣な顔を見ることができ、ありがたかったところでした。

校内水泳大会

およそ1ヶ月間、体育の授業でプールでの学習を積み重ねてきました。その成果を試す「校内水泳大会」が15日（木）行われました。それぞれの学年において



みんな目標を持って頑張ってきました。どの学年も、とても上達していました。これで



プールでの学習は終わりになります。大きな事故無く、無事終えることができほっとしています。これから夏休みに入りますが、もし、おうちの方々と泳ぎに行く場合は、事故等気をつけられてください。



夏休みに入ります

7月21日から子どもたちにとっては、待ちに待った夏休みに入ります。40日間という長い間休みになります。計画的に過ごしてほしいと思います。長い休みでなければ経験できない、貴重な体験ができることを期待しています。

そして、2学期は、8月30日（月）から始まります。たくさんの思い出話を聞かせてほしいと思います。事故無く、みんな元気な姿で顔を合わせることができるよう、よろしくお祈りします。